



Un retour positif des élèves de TES sur le projet de réussite éducative soutenu par la région Poitou-Charentes

publié le 01/06/2015

Descriptif :

Dans le cadre des projets de réussite éducative financés par la région Poitou-Charentes, les élèves de la classe de terminale ES du lycée ont de nouveau participé au traditionnel séminaire de motivation pour le baccalauréat, lors de la semaine du 20 au 24 avril 2015.

Dans le cadre des projets de réussite éducative financés par la région Poitou-Charentes, les élèves de la classe de terminale ES du lycée ont de nouveau participé au traditionnel séminaire de motivation pour le baccalauréat, lors de la semaine du 20 au 24 avril 2015. Ce séminaire s'inscrit, comme tous les ans, dans un projet pédagogique dans lequel s'investissent les élèves afin de profiter d'un encadrement de 4 jours au domaine de Roiffé (86120). Dans un souci de démocratie participative, une réunion ouverte à tous est organisée dans l'année afin que les porteurs de projets soutenus financièrement par la région procèdent à leur présentation dans le cadre d'un débat suivi d'un vote. Après le vote favorable pour le séminaire de motivation, les élèves de terminale ES ont formulé des propositions quant à certaines attentes pédagogiques (approfondissements, révisions...), et ont enfin fait part de leur ressenti dans le cadre d'un questionnaire de fin de séjour, avant d'éditer un petit article synthétisant l'avis général de la classe.

Au programme du séminaire : révisions, travail en groupes, cours en extérieur, étude de films et de documentaires, séances de relaxation, apprentissage de la vie en communauté, initiation au golf, accompagnement vers le post-bac.

Laissons enfin la parole aux élèves :

"Cette semaine au Domaine de Roiffé nous a tout particulièrement plu. Tout d'abord en raison du cadre très agréable dans lequel nous avons vécu durant ces quelques jours. Les infrastructures et les différents services dont nous avons disposé étaient de qualité. De plus, l'alternance entre les différents cours et les activités sportives telles que le golf a rendu le séjour propice à la détente mais aussi et surtout au travail et aux révisions en vue du baccalauréat. Enfin, ce séminaire de motivation a permis de souder encore un peu plus notre classe et de partager de bons moments tous ensemble dans un cadre de vie bien différent de celui dans lequel nous sommes habituellement."

La classe de terminale ES

